
Почему мы баллотируемся в 
качестве кандидатов в депута-
ты районного Совета? Можно 
ведь тихонько сидеть у экра-
нов телевизоров, у мониторов 
компьютеров и ждать, что кто-
нибудь придет, что-то хорошее 
сделает для нас, для нашего 
района, области, страны. Так 
ведь многие сейчас поступают: 
живут ровно, дышат ровно, ни 
во что не вмешиваются.

Ну, разве что время от времени в 
сердцах укроют нелестными эпите-
тами власти всех рангов за ЖКХ и 
повышение тарифов, за растущие 
цены на бензин и на продукты, за 
уничтоженное здравоохранение и 
убитое образование, за… за… за…

Так почему же мы идем на выбо-
ры? Односложно ответить на этот 
вопрос невозможно. Есть множес-
тво причин. Некоторые из них мы 
постараемся перечислить здесь и 
сейчас.

Причина Первая. наглядная. 
В течение четырех лет в Ловозер-

ском районном Совете подавляю-
щее большинство депутатов (12 из 
15) были членами или сторонниками 
«партии власти». Кто из вас, уважа-
емые избиратели, в курсе, что хо-
рошего, полезного для района в це-
лом и для его жителей, в частности, 
было сделано исполнительной влас-
тью (администрацией Ловозерского 
района) в результате деятельности  
власти законодательной (присно-
памятных депутатов) за минувшие 
четыре года? Не помните? Уверяем 
вас: господа народные слуги тоже не 
могут ничего подобного припомнить. 
Потому что, кроме скандалов и зло-
употреблений, которыми прослави-
лась вышеупомянутая бывшая ис-
полнительная власть, похвастать-то 
и нечем. А куда глядело все эти годы 
депутатское «единое большинство», 
исправно голосовавшее «под хозяи-
на», знает разве что только великий 
сердцевидец - Всевышний…

Отсюда следует, что повторения 
этой ситуации ни в коем случае до-
пустить нельзя. Власть должна быть 
сменяемой. Не «единой и недели-
мой», а справедливой и представи-
тельной, ответственной, и, если хо-
тите, сострадательной, отзывчивой 
к нуждам населения района. Поэто-
му мы идём на выборы.

Причина вТорая. Сравнитель-
ная. 

В прошлом году мы избрали нового 
главу Ловозерского района (к счас-
тью, к «партии власти» он не имеет 
никакого отношения). Ещё не испол-
нилось и года с момента, как он воз-
главил район, а результаты его ра-

боты уже заметны невооружённым 
глазом. 

Вспомните, в течение скольких 
лет, обращаясь к прежним властям,  
жители просили, ещё много раз про-
сили и настоятельно требовали от-
ремонтировать дорогу Оленегорск 
- Ревда? И только нынешним летом, 
благодаря смене районной власти, 
самые опасные участки многостра-
дальной дороги Оленегорск - Лово-
зеро довольно качественно были 
отремонтированы. 

Вспомните, в каких тяжёлых ус-
ловиях неприятия, скандалов и  
интриг со стороны прежней власти 
приходилось работать Советам и ад-
министрациям городского поселения 
Ревда, сельского поселения Ловозе-
ро? Сегодня работу администраций 
района и поселений можно с уве-
ренностью назвать созидательным 
сотрудничеством.

Вспомните, как рьяно, вопреки 
здравому смыслу, прежней властью 
в Ловозерском районе продвигался 
заведомо «распильный» многомил-

лионный проект «Русская Лаплан-
дия». (В народе он метко был назван 
проектом «Нью-Васюки»). Всех нас 
на полном серьёзе представители 
той же «партии власти» пытались 
убедить в целесообразности строи-
тельства горнолыжной базы с при-
менением «снеговых пушек» на го-
лом склоне Аллуайва, в возведении 
«Саамской деревни» в непроходи-
мом болоте на берегу Кривого озера, 
дорогостоящих гостиниц и турбаз на 
Умбозере.  К счастью, с приходом во 
власть здравых сил воровской про-
ект «Русская Лапландия» постигла 
бесславная кончина.

Причина ТреТья. Созидатель-
ная.

На протяжении нескольких меся-
цев новый глава района добивался 
приобретения для Ревдской сред-
ней общеобразовательной школы 
им. В. С. Воронина нового комфор-
табельного школьного автобуса, на 
котором дети будут доставляться с 
54-го километра в школу и обратно. 
Во время каникул его будут исполь-

зовать для поездок детей на экскур-
сии, выставки, спортивные сорев-
нования по городам области. Ещё 
до начала учебного года новенький 
автобус украсил собой школьный 
двор.

Совсем недавно для начальной 
школы Ревды был закуплен компью-
терный класс.

Сегодня выделены и под жесто-
чайшим контролем расходуются ог-
ромные деньги на ремонты детских 
дошкольных учреждений района, 
Детско-юношеской спортивной шко-
лы. В одном из детских садов села 
Ловозеро современными материа-
лами сделан капитальный ремонт 
кровли с гарантией на 20 лет. На 
будущий год запланирована замена 
стеклопакетов в РСОШ им. В. С. Во-
ронина и в нескольких детских са-
дах района.

Благодаря добрым людям закуп-
лена хоккейная форма, так что в 
недалёком будущем в ДЮСШ будет 
организована детская хоккейная 
команда. А после получения спор-
тивной школой лицензии на занятия 
хоккеем, верхняя хоккейная коробка 
будет профессионально заливаться 
для тренировок юных хоккеистов. 

Всё, что уже удалось сделать - 
только малая часть из того, что на-
шему району необходимо. 

Нам же с вами необходимо подде-
ржать начинания главы района и ра-
ботать над решением новых задач: 
добиваться продолжения ремонта 
автодороги, решать проблемы с бла-
гоустройством дворов Ловозера и 
Ревды, продолжать созидательное 
сотрудничество с администрациями 
сельского и городского поселений, 
поддерживать и развивать культуру 
и спорт. Ведь самая большая цен-
ность нашего района - это люди.Зна-
чит, нужно сделать так, чтобы они 
чувствовали на себе заботу всех 
уровней власти.

Вот для того чтобы добиваться 
развития Ловозерского района, что-
бы решать насущные нужды его жи-
телей,  каждый из нас и принял ре-
шение баллотироваться с районный 
Совет.  

К вам же, уважаемые избиратели, 
мы обращаемся с убедительной про-
сьбой 8 сентября прийти на изби-
рательные участки и сделать свой 
выбор. 

Кандидаты в депутаты Лово-
зерского районного Совета ольга 
Левенец, антонина Боголюбова, 
Ксения Теплякова, игорь Дроба-
тюк, ольга Ширмер, владимир ан-
тонов.

С любовью к детям, с заботой о людях!

8 сентября. Пора менять депутатов равнодушных  на сПраведливых!

Справедливое
Ловозерье



2 Кандидаты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ• Ловозерский район

ЛЕВЕНЕЦ Ольга
Кандидат в депутаты Совета депутатов  Ловозерского района , избиратеЛьный оКруг № 6

БОГОЛЮБОВА Антонина

ЗА район без жуликов и воров!

Родилась в Котласском районе Архангельской 
области в 1969 году. В раннем возрасте перееха-
ла с родителями в Ревду. Здесь окончила сред-
нюю школу и поступила в Котласский торговый 
техникум. По окончании вернулась в родной 
посёлок, где по настоящее время и работает в 
сфере торговли. Замужем. Имеет двух взрос-
лых дочерей. 

Увлечение всей жизни - музыка: в КСЦ она 
играет в группе «Какая разница», созданной 
взрослыми, любящими музыку людьми - наши-
ми земляками.

- Музыка, - говорит Ольга Николаевна, - это 
страсть, с которой невозможно расстаться. Я иг-
рала в вокально-инструментальной группе и до 
замужества. С рождением дочерей-погодок был 
небольшой перерыв, но затем снова вернулась 
к своему увлечению, и на репетиции брала с со-
бой дочек. 

Целеустремлённость, настойчивость, стрем-
ление к справедливости, умение доводить до 
конца любое дело - отличительные черты ха-
рактера О. Н. Левенец. И, что немаловажно, это 
было заметно уже в детстве. Ей всегда хотелось 

учиться в музыкальной школе, но на тот момент 
семья жила трудно, у родителей ещё не было по-
лярок, и мама опасалась, что они «не потянут». 
Но девочке так хотелось научиться владеть 
инструментом, что она самостоятельно записа-
лась в музыкальную школу, сознательно выбрав 
обучение игре на домре, потому что там за пол-
года надо было платить всего 7 рублей, а обу-
чение на фортепиано стоило 22 рубля в месяц. 
Маленькая девочка всё продумала, сосчитала, 
сдала вступительные экзамены, и только после 
зачисления призналась маме…

Знающие Ольгу Николаевну люди говорят, что 
это - человек неравнодушный, ответственный, 
на которого всегда можно положиться, «с кем не 
страшно в разведку».  

- Баллотируюсь, потому что хочу, чтобы в 
Ловозерском районе людям жилось лучше, - 
говорит Ольга Николаевна. - За последние 10 
месяцев здесь уже наметились положитель-
ные сдвиги, и это здорово! Я уверена, что 
смогу отстаивать интересы жителей района, 
а не тех, кто нашим районом хочет пользо-
ваться ради собственного обогащения.  

Родилась 14 ноября 1982 года в г. Винница 
(Украина). В раннем возрасте, вместе с родите-
лями, приехала в Ревду. Здесь окончила сред-
нюю школу, затем - Мурманский педагогический 
университет. Свою жизнь Антонина Викторовна 
крепко связала с Ловозерским районом. Вот 
уже 11 лет она работает в родной школе, отда-
вая детям свои знания и сердце: вначале - пе-
дагогом-организатором, затем - воспитателем 
групп продлённого дня, социальным педагогом, 
учителем начальных классов. Сегодня она - за-
меститель директора школы по воспитательной 
работе. 

Антонина Викторовна - любящая мама двух 
своих дочерей. Как педагог и как любая мать, 
она мечтает о счастливом будущем детей в род-
ном посёлке.

Трудолюбие, целеустремлённость, милосер-
дие и ответственность - вот те качества, кото-
рые помогают ей в работе и в жизни.

член политической партии СПравеДЛи-
вая роССия.

У Антонины Викторовны  большой душевный 
потенциал и она стремится принести реальную 
пользу Ловозерскому району. Она уверена в 
том, что в наше непростое время каждому че-
ловеку необходимо иметь активную и твёрдую 
гражданскую позицию - нельзя равнодушно си-
деть и ждать ещё четыре года, когда депута-
ты от «партии власти» вспомнят о нерешённых 
проблемах нашего района: ЖКХ, несанкциони-
рованных мусорных свалках, незаконной вы-
рубке лесов, отсутствии автостоянок во дворах 
жилых домов. 

- Я знаю, что быть депутатом - задача не-
лёгкая, и абсолютно убеждена, что главное 
для каждого, кто будет избран, - это чест-
ность перед людьми и своей совестью, это 
полное неприятие всякой несправедливос-
ти или соглашательства с несправедливыми 
решениями. Хотелось бы, чтобы таких лю-
дей в новом составе районного Совета было 
большинство. А это зависит от вашего выбо-
ра, уважаемые избиратели!

Кандидат в депутаты Совета депутатов  Ловозерского района , избиратеЛьный оКруг № 7

Кандидат в депутаты Совета депутатов  Ловозерского района , избиратеЛьный оКруг № 9

Коренная северянка - родилась в поселке Рев-
да Ловозерского района в 1983 году.

Отец, Барыкин Владимир Михайлович, работал 
в Ловозерском ГОКе электриком КИПа, а мама, 
Барыкина Ольга Вячеславовна, по сей день рабо-
тает преподавателем Детской школы искусств по 
классу фортепиано.

Училась в Ревдской средней школе №1 им. 
В.С.Воронина, Детской музыкальной школе. С 
отличием окончила Мурманский педагогический 
колледж. 

Работает воспитателем отделения для несо-
вершеннолетних, нуждающихся в социальной ре-
абилитации, в Ловозерском комплексном центре 
социального обслуживания населения.

Серьёзно увлекается историей Российского го-
сударства.

- Работая в Центре социального обслуживания 
населения, - поясняет свою позицию Ксения Вла-
димировна, - я вижу, что наши престарелые пен-
сионеры - люди, построившие Ловозерский горно-
обогатительный комбинат, Ревду, работавшие в 
хозяйствах Ловозера и отдалёнки, - не настолько 
счастливы и защищены, как этого хотелось бы. А 

ведь кто, как не они, заслуживают особого вни-
мания и заботы государства - достойного возна-
граждения за свой нелёгкий многолетний труд? 
Вместо этого - мизерная пенсия, невероятно 
высокие цены на продукты, тяжёлые болезни и 
невозможность приобрести необходимые лекарс-
тва, ведь в России стоимость лекарств самая вы-
сокая в Европе… 

Так же и с детьми, которые попадают в трудные 
жизненные обстоятельства, зачастую, по вине 
взрослых. Ведь, насколько внимательно обще-
ство будет к ним сегодня, так они поведут себя 
уже завтра, во взрослой жизни. Я хочу, чтобы бу-
дущее наших детей не было омрачено тяжелыми 
воспоминаниями. Имея совесть и честь, состра-
дание и любовь, мы уже сегодня можем для них 
сделать очень многое. 

- Я не могу оставаться равнодушной к судь-
бе нашего района и жизни своих земляков. Я 
здесь родилась, живу и буду жить, и считаю 
долгом использовать свои личностные и де-
ловые качества для решения проблем нашего 
района. Предпочитаю действовать, работая на 
результат. Поэтому решила баллотироваться.

ТЕПЛЯКОВА Ксения
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Мы против жуликов и воров!

Кандидат в депутаты Совета депутатов   
Ловозерского района , 

 избиратеЛьный оКруг № 10

ДРОБАТЮК  Игорь

Родился 2 сентября 1967 года в Каре-
лии. В Ловозерский район приехал по рас-
пределению, окончив в 1988 году Монче-
горский техникум физической культуры и 
спорта. Спорт - не только профессия Иго-
ря Павловича - это и увлечение, и вся его 
жизнь. До 2000 года работал тренером-
преподавателем физической культуры и 
спорта, а затем - председателем комите-
та по физической культуре и спорту, де-
лам молодёжи и туризму администрации 
Ловозерского района. В феврале 2008 г. 
перевёлся в администрацию городского 
поселения Ревда специалистом по куль-
туре и спорту, делам молодёжи.

С 2012 года работает в пожарной ко-
манде войсковой части (54 км).

Игорь Павлович - человек дела. Не-
возможно представить какие-либо спор-
тивные мероприятия в районе без его 
активного участия, советов и идей. В те-
чение 19 лет в Ревде не было ни одной 
хоккейной коробки, но, как только И. П. 
Дробатюк со своими единомышленника-
ми взялись за дело, коробка у стадиона 
городского поселения была восстановле-

на, энтузиасты-спортсмены провели ос-
вещение, музыкальное сопровождение. 
Зимой люди семьями приезжают сюда 
отдохнуть и покататься на коньках даже 
из Ловозера. И дети, и ветераны спорта 
- взрослые мужчины - с азартом играют в 
хоккей, проводят тренировки, турниры.

Благодаря энтузиазму и настойчивости 
Игоря Павловича, в Ревде каждую весну 
проводится замечательное спортивное 
мероприятие «Весенняя лыжня», в кото-
ром участвует не менее 120 - 130 чело-
век. Сегодня просто невозможно пред-
ставить спортивную жизнь Ловозерского 
района без И. П. Дробатюка. Недаром за 
активное участие в развитии физической 
культуры и спорта в Мурманской области 
он неоднократно был награждён Благо-
дарственными письмами главы адми-
нистрации городского поселения Ревда, 
председателя комитета по физической 
культуре и спорту Мурманской области, 
губернатора Мурманской области, а так-
же министра спорта, туризма и молодёж-
ной политики Российской Федерации. 

В течение 12 лет в Ревде проходят 
весенние и осенние турниры по мини-
футболу: «Буковинка» - для взрослых и 
«Буковиночка» - для детей. Все эти годы 
Игорь Павлович Дробатюк с командой 
друзей, таких же любителей спорта, - 
бессменный организатор, судья и страст-
ный участник этих соревнований. 

- Решил баллотироваться, потому 
что хочу как можно больше сделать 
для развития физкультуры и спорта в 
нашем районе как для детей и молодё-
жи, так и для людей старшего возрас-
та. Я считаю, что это вполне возможно, 
- было бы желание, была бы команда 
честных, совестливых, настойчивых и 
принципиальных людей. На очереди 
- ещё много интересных спортивных 
проектов, которые могут воплотиться 
в жизнь только при вашей поддержке, 
уважаемые избиратели! 

Кандидат в депутаты Совета депутатов   
Ловозерского района , 

 избиратеЛьный оКруг № 11

ШИРМЕР  Ольга
Родилась в 1956 году 

в городе Новошахтинске 
Ростовской области. Про-
фессиональный журналист 
- окончила факультет жур-
налистики Воронежского го-
сударственного университе-
та. Член Союза журналистов 
СССР (ныне - Союз журна-
листов России).

В Ловозерском районе 
проживает 27 лет.  Здесь ра-
ботала в редакции районной 
газеты «Ловозерская прав-
да», в Ловозерской радио-
редакции ГТРК «Мурман». 
Действующий депутат Сове-
та депутатов городского по-
селения Ревда. Координатор 
Конгресса женщин Кольского 
полуострова в Ловозерском 
районе. С ноября 2012 года - дирек-
тор муниципального предприятия 
«Ловозерский информационный 
центр».

- ольга ивановна, почему вы 
приняли решение баллотировать-
ся?

- Чем дольше живу, тем более 
стыдно мне становится за действия 
нашего государства в отношении 
собственных граждан. Институт го-
сударства ведь существует для того, 
чтобы создавать комфортные усло-
вия для жизни, труда и творчества 
людей, населяющих страну. Но то, 
что происходит с нашей страной се-
годня, разве не театр абсурда? Сотни 
миллиардов долларов рекой текут из 
России в заграничные банки, а на ле-
чение тяжело больных детишек Пер-
вый канал телевидения собирает по 
сто рублей. На строительстве Олим-
пийских объектов в Сочи распилива-
ются сотни миллионов, а ветераны 
войны до сих пор живут в ветхих 

халупах. Откровенные и беззастен-
чивые воры, коррупционеры, жулики 
упиваются своей безнаказанностью, 
а тех, кто пытается добиться спра-
ведливости, мажут грязью и судят по 
надуманным обвинениям. И при этом 
с экранов телевизоров рассказыва-
ют, что с каждым годом мы живём 
всё лучше, потому что так называе-
мая «партия власти» очень старает-
ся для народа. 

 Я решила баллотироваться, по-
тому что, чем больше представи-
телей «партии власти» пройдёт в 
районный Совет нового созыва, 
тем  печальнее нам с вами будет 
жить в Ловозерском районе. По-
давляющее большинство депу-
татов предыдущего созыва были 
членами «Единой России» или 
людьми, поддерживающими эту 
партию. И что в нашем районе из-
менилось к лучшему за прошед-
шее время? Так что, голосуйте, 
земляки, за справедливость, а не 
за пустые посулы!

Кандидат в депутаты Совета депутатов  Ловозерского района , избиратеЛьный оКруг № 15

Родился в феврале 1947 года в семье военнослужаще-
го, поэтому, в связи со сменой мест службы отца, дове-
лось поездить вместе с семьёй по Советскому Союзу. 

Окончил школу, затем  с отличием - Новочеркасский 
геологоразведочный техникум, и далее - геологический 
факультет Пермского государственного университета. 

Срочную службу отслужил в танковых войсках коман-
диром танка, старшиной батальона. 

Работал в геологических партиях и проектных инсти-
тутах техником-геологом, старшим инженером, началь-
ником изыскательского отряда. 

В Мурманской области живёт и работает с 1980 года. 
Большую и лучшую часть своей жизни, по его словам, 
Владимир Алексеевич отдал Ловозерскому району. Но 
лучше всяких слов о человеке говорят его дела.

Страстный спортсмен-горнолыжник, в 1985 году Вла-
димир Алексеевич получил от руководства Ловозер-
ского горно-обогатительного комбината предложение 
заняться спортивной работой на этом предприятии. На 
тот момент он был начальником участка  в геологичес-
кой партии п. Ревда, но отважился на этот шаг, приняв 
предложение. Можно сказать, что это решение стало 
первым шагом к созданию в Ревде Детско-юношеской 
спортивной школы. Уже через два года, при активной 
поддержке руководства и профсоюзного комитета 
ГОКа, Владимиром Алексеевичем была создана горно-
лыжная спортивная школа, директором которой он и 
был назначен. 

Ещё через пять лет это была уже комплексная Детс-
ко-юношеская спортивная школа, в которой более 900 

детей занимались различными видами спорта: горные 
лыжи, каратэ-до, бокс, дзюдо, волейбол, баскетбол, на-
стольный теннис и аэробика. Четверо его детей - сын 
и три дочери - тоже влюбились в горнолыжный спорт, 
будучи с малых лет поставленными отцом на лыжи.

В 1987 году районным отделом образования из двух 
спортивных школ Ловозера и Ревды была создана одна 
спортивная школа Ловозерского района, директором 
которой с тех пор, вот уже более 25 лет, и работает че-
ловек-легенда - Владимир Алексеевич Антонов. Кстати, 
он единственный в районе руководитель образователь-
ного учреждения, имеющий высшую квалификацион-
ную категорию по своей должности.

За многие годы существования ДЮСШ здесь было 
воспитано не одно поколение сильных и перспек-
тивных спортсменов. наши ребята побеждали в 
самых престижных турнирах - от регионального до 
общероссийского и международного масштабов. и 
те, кто мальчишками бегал в ДЮСШ на тренировки 
и соревнования, сегодня - титулованные известные 
спортсмены, тренеры, наставники. о «родоначаль-
нике спортивного братства» Ловозерского района 
- владимире алексеевиче антонове - они отзыва-
ются с огромным уважением. Кто, как не он, дол-
жен сегодня представлять и отстаивать интересы 
молодёжи, юношества, подрастающих мальчишек 
и девчонок - спортивного будущего Ловозерского 
района? Этот человек всей своей жизнью доказал, 
что является для него самым главным, он - тот, кому 
можно верить, на кого можно положиться.

Партия СПравеДЛивая роССия оказала влади-
миру алексеевичу политическую поддержку.

АНТОНОВ Владимир
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Заказчики: кандидат в депутаты Совета депутатов Ловозерского района  пятого созыва по одномандатному избирательному округу № 6 О. Н. Левенец,  кандидат в 

депутаты Совета депутатов Ловозерского района  пятого созыва по    одномандатному избирательному округу № 7 А. В. Боголюбова, кандидат в депутаты Совета депутатов 
Ловозерского района  пятого созыва по одномандатному избирательному округу № 9 К. В. Теплякова, кандидат в депутаты Совета депутатов Ловозерского района  пятого 
созыва по одномандатному избирательному округу № 10 И. П. Дробатюк, кандидат в депутаты Совета депутатов Ловозерского района  пятого созыва по одномандатному 
избирательному округу № 11 О. И. Ширмер, кандидат в депутаты Совета депутатов Ловозерского района  пятого созыва по одномандатному избирательному округу № 
15 В. А. Антонов. 

Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов Ловозерского района  пятого созыва по одномандатному избирательному округу №  6 О. 
Н. Левенец,  из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов Ловозерского района  пятого созыва по одномандатному избирательному округу № 7  А. 
В. Боголюбовой, из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов Ловозерского района  пятого созыва по одномандатному избирательному округу №  9 
К. В. Тепляковой, из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов Ловозерского района  пятого созыва по одномандатному избирательному округу № 
10 И. П. Дробатюка, из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов Ловозерского района  пятого созыва по одномандатному избирательному округу 
№ 11  О. И. Ширмер, из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов Ловозерского района  пятого созыва по одномандатному избирательному округу 
№  15 В. А. Антонова.

Марина аЛеКСанДровна 
ДоСТанКо, директор ревд-
ской средней общеобразова-
тельной школы им. в. С. воро-
нина:

- всех представленных здесь 
кандидатов я хорошо знаю, и могу 
характеризовать как людей очень 
порядочных, ответственных и 
честных.

вЛаДиМир аЛеКСеевич 
анТонов - руководитель, кото-
рый, по сути дела, создал много лет 
назад Детско-юношескую спортив-
ную школу у нас в Ревде, и на про-
тяжении всего времени её сущест-
вования воспитанники этой школы 
добиваются очень серьёзных спор-
тивных результатов не только в ре-
гиональных соревнованиях, но и на 
уровне страны. Мне кажется, в этом 
есть очень серьёзная заслуга руко-
водителя ДЮСШ, который сумел 
таким образом выстроить образова-
тельный процесс, чтобы дети могли 
добиваться таких замечательных 
результатов. Кроме того, он сумел 
обеспечить профессиональный рост 
сотрудников ДЮСШ - тренеров, что-
бы они достигали новых  успехов.

У нас в школе сейчас работает мо-
лодой руководитель - анТонина 
виКТоровна БогоЛЮБова. 
Хотя возраст её не очень велик, тем 
не менее, стаж педагогической ра-
боты у неё уже достаточно весомый, 
поскольку после окончания школы 

она работала у нас в качестве пе-
дагога-организатора. Впоследствии 
работала учителем начальных клас-
сов, и на сегодняшний день можно 
с уверенностью говорить о том, что 
она смогла реализовать себя как 
учитель начальных классов, пото-
му что она смогла создать хороший 
классный коллектив, где дети успеш-
но обучаются. Антонина Викторовна 
обладает хорошими организатор-
скими способностями, - это позво-
лило ей добиться определённого 
карьерного роста, поэтому ей было 
предложено место заместителя ди-
ректора школы по воспитательной 
работе. Работает в этом качестве 
она совсем недолго, тем не менее, 
уже проявила себя как очень от-
ветственный человек. Я думаю, она 
уверенно поведёт наш коллектив в 
плане воспитания в детях и нравс-
твенных качеств, и стремления вес-
ти здоровый образ жизни - всех тех 
компетенций, которые необходимы 
сегодня выпускнику школы перед 
вступлением в самостоятельную, 
взрослую жизнь.

КСениЮ виКТоровну ТеП-
ЛяКову я помню ещё по школе, 
когда она была нашей ученицей. 
К сожалению, после окончания 
ею школы встречи наши были до-
статочно редкими. Однако ещё по 
школьной жизни она мне помнится, 
как очень добросовестная ученица, 
которая всегда стремилась к тому, 
чтобы овладеть качественными 
знаниями. Ксения - человек, кото-

рый всегда занимал актив-
ную жизненную позицию, 
она всегда была предель-
но честна, и, наверное, это 
были как раз те качества, 
которые позволяли ей поль-
зоваться авторитетом среди 
своих сверстников. Я очень 
надеюсь на то, что за тот 
промежуток времени, когда 
мы не виделись, она не толь-
ко сохранила всё это, но ещё 
и приумножила.

ольгу николаевну Ле-

венец я в большей сте-
пени знаю как маму двух 
замечательных девочек, 
которые учились у нас в 
школе. У нас, как у педа-
гогов, эти девочки не вы-
зывали каких-либо про-
блем, обе учились очень 
хорошо, обе продолжили 
получать образование, 
что немаловажно. То есть, 
мама смогла воспитать в 
них потребность, необхо-
димость в продолжении 
своего образовательного 
маршрута после окон-
чания школы. Девочки 
очень воспитаны, всегда 
были очень вежливы и 
корректны - я думаю, это 
те качества характера, 
которые они, несомненно, 
переняли у своей мамы. 

Я достаточно часто бываю в ка-
честве покупателя в магазине, 
где работает Ольга Николаевна, и 
всегда, со всеми она внимательна, 
приветлива - чувствуется, что она 
серьёзно относится к делу, которым 
занимается, к своим обязанностям.

игорь ПавЛович ДроБа-
ТЮК - большой друг нашей школы, 
потому что вместе с ним мы про-
водили немалое количество самых 
различных спортивных мероприя-
тий, всегда получали от него очень 
серьёзную поддержку. Знаю его 
как человека, который просто бо-
леет спортом, и очень хочет, чтобы 
здоровый образ жизни был привит 
всем маленьким жителям нашего 
района и всем ученикам нашей шко-
лы. Именно благодаря инициативе 
Игоря Павловича, который просто 
не выпустил из внимания один из 
важных для нас документов, мы 
оказались участниками замечатель-
ной программы «Умею плавать!», ко-
торая позволила нам на протяжении 
нескольких лет получать финанси-
рование из регионального бюдже-
та и обучать детей нашего посёлка 
плаванию до начала реконструкции 

нашего плавательного бассейна.
Депутата Совета депутатов го-

родского поселения Ревда оЛьгу 
ивановну ШирМер я знаю как 
человека ответственного, увлечён-
ного и влюблённого в своё дело - в 
профессию журналиста. Её публи-
кации всегда отличаются объектив-
ностью и честностью - будь то очерк 
о человеке, аналитический матери-
ал или критическая статья. Именно 
это привлекает особое внимание 
читателей. Наверное, вот эта её 
влюблённость в свою профессию и 
позволяет писать ей интересные ма-
териалы, освещая события, проис-
ходящие в районе, а ещё - заражать 
этой влюблённостью всех вокруг 
себя.

Знаю её ещё и как заботливую 
бабушку, которая очень любит свою 
семью, своих внуков. Мне кажется, 
все эти качества характера очень 
помогут ей решать проблемы жиз-
ни и развития нашего района имен-
но потому, что в ней есть интерес к 
нуждам людей, честная, активная 
жизненная позиция, есть желание, 
чтобы мы жили так, как это положе-
но в цивилизованном мире.

ПавеЛ ДМиТриевич КреСТов, адвокат:

- Всех кандидатов, поддержанных «Региональ-
ным отделением Политической партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Мурманской области» на выбо-
рах, которые состоятся 8 сентября, я знаю лично. 

Взять любого из этих людей - каждый заслужи-
вает уважения; отличительной чертой характера 
каждого является порядочность. Знаю их, прежде 

всего, как грамотных специалистов, как надёж-
ных, честных и ответственных людей. Некоторым 
из них из-за высокой внутренней, нравственной 
своей порядочности не раз приходилось отражать 
несправедливые нападки и давление прежней 
районной власти, и из всех этих ситуаций наши 
земляки выходили с честью, не поступившись сво-
ими принципами. Это в наше время очень ценно. 
Каждый из них на своём месте делает своё дело 
так, как должно, руководствуясь законодательс-
твом Российской Федерации и опираясь на нравс-
твенные общечеловеческие законы. 

Посмотрите - здесь представлены люди 
самых разных профессий и должностей - от 
воспитателей, учителей, до директоров, но 
объединяет их всех одно бесценное качес-
тво: бескорыстие. Они никогда не будут ис-
кать личной выгоды в том, что делают - для 
них это просто несвойственно - прежде все-
го, они думают о людях и будущем нашего 
района. Знаю точно: с совестью у этих лю-
дей всё в порядке, а это в наше непростое 
время самое главное. Они будут работать, 
принципиально отстаивая интересы свое-
го района и его жителей. Ведь это очень 
важно - ориентироваться, прежде всего, на 
нужды населения, а не на «указивки свер-
ху», добиваться порядка и стабильности на 
местах, а не грезить заведомо распильными 
проектами. 

Первостепенным в деятельности на-
ших местных депутатов я считаю - не 

поднимать дружно руки во время принятия 
важных для района решений, а, прежде чем го-
лосовать, хорошенько подумать, принесет ли 
это решение ПоЛьЗу живущим здесь людям, 
будет ли оно во благо населению, или наобо-
рот? говоря о представленных здесь канди-
датах, я уверен: эти люди будут относиться к 
своим обязанностям со всей ответственнос-
тью. Поэтому, голосуйте за них, земляки - пусть 
в новом составе районного Совета интересы 
Ловозерья представляют те, кто ни при каких 
условиях не предаст их и не продаст их.

Ловозерский район За справедливость! 

О ЛЮДЯх И  зЕМЛЯКАх 

зА НАДЕжНых, чЕСТНых И ОТВЕТСТВЕННых ЛЮДЕй


